

＊ ＊東近江市の交通安全対策＊ ＊



7・7 (木) あいとうマーガレットステーションで平田幼稚園児ジュニアポリス28名と交通安全啓発をしました！

ジュニアポリスに扮した園児が、星型の反射材と、交通安全の願いをこめた短冊を買い物客に手渡しし、交通安全防止を呼びかけました。

7・14 (木) 能登川中学校で、東近江警察署、交通安全協会能登川支部の方々と、自転車の交通安全啓発を行いました！

マスコットキャラクター「のとピー」から交通ルールの周知を促した手紙と反射材が手渡されました。このように、中学校や高校での交通安全啓発をしています。



8・2 (火) 八日市駅前で行なわれた流行ゲームプレイによる「ながらスマホ」の啓発を行いました！東近江市商工会青年部の赤レンジャイと一緒に、東近江警察署、市教育委員会と市交通政策課が協力して「ながらスマホあかん！」と人々にゲームはルールを守って遊ぶように声をかけました。



＊その他にも・・・

・高齢者交通安全教室・・・高齢者のふれあいサロンなどにお邪魔して、交通指導員が30分～1時間程度、高齢者交通安全教室を実施しています。

・運転免許証自主返納支援事業・・・満70歳以上の運転に不安のある高齢者の方で運転免許証を返納されたかたに5000円分のコミュニティバスもしくは近江バスの回数券をお渡ししています。